

L'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela rejette l'ingérence des États-Unis



Caracas, 23 février (RHC)- La présidente de l'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela, Delcy Rodríguez, a rejeté les déclarations du chargé d'affaires des États-Unis à Caracas, Tod Robinson.

Sur son compte twitter, Delcy Rodríguez a signalé que cet organe plénipotentiaire a pris note de l'interview inouïe de Robinson qui contient de graves violations du droit international et une profonde ignorance sur la réalité vénézuélienne.

La dirigeante socialiste a assuré que ces déclarations très graves promeuvent un coup d'état et se vantent du blocus financier criminel et illégal dans les tentatives de la Maison-Blanche de prendre des mesures diplomatiques.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/155915-lassemblee-nationale-constituante-du-venezuela-rejette-lingeance-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba